



SENSIBILISATION AUX CONDUITES ADDICTIVES CLASSE DE 4ème

publié le 03/10/2014

lundi 13 et mardi 14 octobre 2014

Dans le cadre du CESC, la gendarmerie par l'intermédiaire de M. MESSAHEL formateur relai anti drogue, proposera un module de 2h à tous les élèves de 4ème sur la sensibilisation aux conduites addictives et un rappel à la loi. Voir pro note pour les emplois du temps

M. KOCH

Le planning disponible en pièce jointe

Document joint

 [Planning sensibilisation conduites addictives \(PDF de 50 ko\)](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.